

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 1 Ngambon
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti
Kelas/Semester : 9/1
Tema : Hormat dan Taat Kepada Orang Tua dan Guru
Sub Tema : Contoh-contoh perilaku hormat dan taat kepada orang tua dan guru
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti pembelajaran ini diharapkan peserta didik mampu:

1. Menunjukkan contoh perilaku hormat dan taat kepada orang tua dan guru
2. Berperilaku hormat dan taat kepada orang tua dan guru dalam kehidupan sehari-hari

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Melakukan pembukaan dengan salam dan doa (orientasi)• Mengabsen dan menanyakan kabar peserta didik• Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari (appersepsi)• Memberikan gambaran tentang manfaat atau tujuan mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari (motivasi)	2 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">• Guru menjelaskan kepada peserta didik metode pembelajaran• Guru membagi peserta didik ke dalam 4 kelompok diskusi• Guru kemudian mengajak 2 kelompok untuk menuliskan kegiatan sehari-hari mulai bangun tidur sampai tidur kembali yang tergolong hormat dan taat kepada orang tua dan 2 kelompok lainnya kepada guru• Secara bergantian setiap kelompok mempresentasikan hasilnya dan kelompok lainnya memperhatikan dan memberikan tanggapan.• Guru memberikan penjelasan tambahan dan penguatan terhadap hasil tiap kelompok.	6 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Guru melakukan refleksi bersama dan memberi nasehat agar bisa menyontoh perilaku terpuji hormat dan taat kepada orang tua dan guru dalam kehidupan sehari-hari• Pemberian tugas di rumah• Mengajak semua peserta didik berdoa untuk menutup pembelajaran	2 menit

C. Penilaian Pembelajaran

1. Penilaian Pengetahuan : Tes tulis
2. Penilaian Keterampilan : Proyek, mencari di internet tentang kisah-kisah anak yang berbakti kepada orang tua dan guru. Kemudian tulislah nilai-nilai yang bisa diteladani.

Guru Mata Pelajaran

Ahmad Shodikin